
みやき町教育委員会 会議録要旨 

 

１ 会議名 

   令和６年１０月定例教育委員会 

２ 開催日時 

   令和６年１０月２２日（火） 14：00開会  15：00閉会 

３ 開催場所 

   みやき町コミュニティーセンター（こすもす館） １階 会議室 

４ 会議の公開 

   公開 

５ 出席委員 

   一木教育長、碇委員、中島委員、益田委員、中山委員 

６ 出席事務局職員 

   福島学校教育課長、野中学校教育課参事、 

青山学校教育課課長補佐、中島学校教育課主幹 

７ 傍聴 

   なし 

８ 教育長挨拶 

①10 月 5 日から国スポが始まり、みやき町では 6 日～8 日まで少年男子バレーボ

ール、12日～14 日まで少年男子ソフトボールが開催され、各県のトップ選手の熱

戦が繰り広げられた。バレーでは全日本に行くような選手もいた。ソフトは、九州

勢の決勝戦となり、ホームランが 6本出て、間近でみてすごいなあと思った。15日

にはＳＡＧＡアリーナで閉会式があった。さらに、26日～28 日は、全障スポがあ

り、みやき町での開催はないが、基山町に職員がお手伝いに行くことになっている。 

バレーの学校応援で、小学生の子ども達が自分もバレーをやってみたい、と言って

いたそうで、良かったなと思う。全国のトップのプレーを見るいい機会となった。

②10月 20日に中原小と北茂安小の体育大会が開催され、非常に風が強くて、テン

トが飛ばないか心配だったが、無事に終わった。子ども達がニコニコしてやってい

た。26日は三根東小と三根西小の体育大会を予定している。 

③10 月半ばに入り、県では教職員の人事異動のシーズンとなった。文部科学省で

は、令和 7年度予算の概算要求で、小学校の教科担任制の拡大について上がってい

た。一人の先生が 1つのクラスを見るのではなく、様々な先生が見ることにより、

相性のあう、あわない、がなくなり、一人の先生の担当する教科が少なくなるため、

教材研究の密度が上がるというメリットがある。校長研修会でも、教科担任制につ

いて検討してほしいと伝えている。 

④来年度に向け、みやき町の教育について、いろいろなことで気づいた点等、提言

をいただきたい。 

 



９ 前回会議録の承認 

   承認 

１０ 付議事項 

 なし 

１１ 報告事項 

（１）教育長会等報告 

（２）みやき町の教育について 

   １ みやき町就学時健康診断 

   ２ みやき町教育支援委員会 

３ みやき町内小中学校体育大会 

４ 中学校文化発表会 

５ ・令和 7年度入学式  

令和 7年 4月 10日（木）中学校 

令和 7年 4月 11日（金）小学校 

６ 神埼・三養基地区中学校駅伝大会結果 

  ・男子 優勝 北茂安中学校【県大会出場】 

  ・女子 優勝 北茂安中学校【県大会出場】 

      ３位 中原中学校【県大会出場】 

   ※区間賞 男子３名、女子４名 

７ 町内小・中学校 事故・問題行動等発生状況 

８ その他 

  （中島委員）特別支援学級の増加による教室の仕切りについて 

（中山委員）部活動指導員（外部コーチ）について 

（益田委員）教科担任制について 

１２ その他 

（１）次回教育委員会定例会開催予定日  

〇令和 6年 11月 26日（火）14：00～ 


